



## Emite la SG licitación para contratar maquinaria y buscar a desaparecidos

### DE LA REDACCIÓN

La Secretaría de Gobernación lanzó ayer la licitación para contratar el "servicio integral de uso de maquinaria para el desarrollo de acciones de búsqueda en campo" para este año, con lo que pretende adquirir equipo enfocado en esta materia, mismo que será entregado a la Comisión Nacional de Búsqueda de Personas.

Sin detallar la tecnología o herramientas que requiere, en el documento difundido en el sitio web de la dependencia federal se aclara que las empresas del ramo podrán presentar propuestas a partir del día 17, en un proceso en el que se emitirá un fallo el último día del presente mes. Tampoco se establece un precio máximo de referencia

para la oferta de las empresas.

Para el presente año, la Cámara de Diputados autorizó mil 102 millones 36 mil pesos para "coordinar acciones de búsqueda de personas desaparecidas y no localizadas", de acuerdo con el desglose del ramo 04 del Presupuesto de Egresos de la Federación, correspondiente a los recursos destinados a la Secretaría de Gobernación.

La licitación se emite en un contexto en el que, hasta ayer, en el Registro Nacional de Personas Desaparecidas y no localizadas se reporta que hay 122 mil 296 personas de las que se desconoce su ubicación, y la mayoría de los casos se registraron en Jalisco, con 14 mil 999 casos; estado de México, 13 mil 435; Tamaulipas, 13 mil 289, y Veracruz, 7 mil 13.